

La Reforme Municipale

Il paraît que l'administration civique de Montréal demande une épuration complète. C'est le *Star* qui a mené la campagne la plus violente contre certains de nos amis et ces derniers ne devront pas l'oublier en temps opportun.

Il paraît tout de même très étonnant au premier abord que le *Star* n'ait commencé cette compagnie qu'après vingt élections par acclamation. Mais en y regardant de plus près on voit que ce sont tous des amis du grand journal.

Et si le besoin de réforme est tellement grand, pourquoi n'avoir pas fait de suite une *clean sweep*, un coup de balai électrique. Les nouveaux échevins ayant moins d'expérience, on aurait pu respirer au moins durant un an.

Quant à la réforme, nous sommes de l'avavis de tout le monde, il la faut. Mais qui va l'entreprendre ?

Nous voyons bien parmi les candidats les noms de gens capables et honnêtes, mais pourront-ils résister à la tentation ?

Pour notre part nous pouvons répondre dans l'affirmative pour plusieurs d'entre eux.

L'avenir nous dira si nous sommes tombés de Charybde en Scilla, ou si nous sommes pour être mangés frits, rôtis ou bouillis.

CIVIS.

MÉRITE SÉRIEUX.

Pour les maux de gorge, de poitrine, le BAUME RHUMAL est le remède le plus agréable, le plus efficace et le plus économique.

8

En faisant usage de la DERMATINE, la seule préparation au monde qui guérisse le masque et toutes les décolorations de la peau. 50¢ et \$1 la bouteille.

2

UN CHAPELET D'OR

Ceux qui ne lisent pas les journaux de campagne perdent une jolie occasion de s'amuser à bon marché. Les grands journaux de la métropole sont quelquefois très drôles, mais ne valent pas un clou à côté de ceux de la campagne. La dernière trouvaille a été faite dans le *Spectateur*, de Hull, et se lit comme suit :—

Le dernier courrier de Dawson vient d'apporter la nouvelle que le Rèv. P. Gendreau, O. M. I. curé de la paroisse de Dawson et Vicaire Général du Yukon, célébrait le jour de la fête du Saint-Rosaire le 37e anniversaire de sa prêtrise.

Les catholiques de Dawson ont voulu profiter de la circonstance pour présenter à leur dévoué pasteur, une preuve de leur appréciation de son zèle apostolique, de son administration des affaires spirituelles et temporelles de la mission. Grâce à ses efforts de belles décosations en peintures et en tableaux ornent aujourd'hui l'intérieur de l'église et en font un beau temple.

Ce témoignage consiste en la présentation d'un chapelet dont les grains sont des pépites d'or à l'état naturel, telles que trouvées dans la terre. Ces grains d'or pour chaque Ave Maria valent \$5 chaque et ceux des Gloria Patri \$10 chaque.

La croix qui est d'une grande richesse, est présentée par les membres de la société St-Vincent de Paul, que le Rèv. P. vient d'établir dans la paroisse.

Ces grains sont reliés par une chaînette d'or fabriquée à Dawson et artistiquement travaillée avec l'or le plus pur. Le tout représentant une valeur d'environ \$ 500.

Les Ave Maria à \$5.00 !

Les Gloria Patri à \$10.00 !!!

FRANC.

IL SUFFIT DE VOULOIR.

Les cas de croup, de diphtérie seraient bien plus rares si l'on soignait la gorge à la moindre atteinte en prenant du BAUME RHUMAL. 9

Demandez la DERMATINE pour le masque, le remède à la mode. Voir l'annonce.